

Cuba célèbre la Journée de l'enseignant



La Havane, 22 déc (RHC) Cuba célèbre aujourd'hui la Journée de l'enseignant, en commémorant le 62e anniversaire de sa déclaration comme territoire libre d'analphabétisme, le premier grand exploit éducatif de la révolution naissante sur l'île des Caraïbes.

Cette date revêt un large symbolisme dans toute la nation, qui reconnaît le dévouement de dizaines de milliers d'enseignants et de professeurs, qui se sont consacrés à l'enseignement, à l'éducation et à la promotion d'un capital humain vigoureux depuis le début du processus révolutionnaire en 1959.

L'événement commémore également le moment historique où, le 22 décembre 1961, le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, a proclamé que le pays était un territoire exempt d'analphabétisme, à la suite de la conclusion réussie de la campagne d'alphabétisation.

Sur la place de la Révolution de la capitale, le commandant en chef Fidel Castro a déclaré la victoire d'une grande bataille initiée par les enseignants, poursuivie par les travailleurs de l'alphabétisation populaire et impulsée de manière extraordinaire et décisive par les jeunes des brigades de Conrado Benítez.

L'exploit éducatif et culturel qui a placé Cuba parmi les nations ayant le taux d'analphabétisme le plus bas du monde a été réalisé grâce au déploiement de quelque 271 000 éducateurs volontaires sur l'ensemble du territoire national.

La campagne a permis de sortir plus de 700 000 personnes de l'ignorance et a jeté les bases de la création d'un vigoureux système d'éducation universelle et gratuite à tous les niveaux d'enseignement.

Cet exploit a changé la vie des personnes jusqu'alors analphabètes et a grandement influencé la vie de leurs enseignants, mais le plus important s'est produit au sein du tissu social et culturel de la nation, qui dispose désormais d'un système éducatif reconnu dans le monde entier.

Le 22 décembre, comme chaque année, les enseignants et professeurs cubains recevront des encouragements moraux tels que la médaille José Tey pour leur contribution à la formation de nouvelles générations de professionnels.

À cette occasion, la reconnaissance des éducateurs est d'autant plus grande que, malgré les difficultés de l'économie cubaine, le gouvernement antillais a approuvé des incitations monétaires pour 2024 en faveur de ce secteur prioritaire (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342776-cuba-celebre-la-journee-de-lenseignant>



Radio Habana Cuba